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Обеспечение открытости и гласности судопроизводства является одной из важнейших задач, стоящих перед 
судебной системой. При этом развитие современных информационных технологий требует совершенствования 
механизмов информирования о результатах рассмотрения дел, в том числе посредством публикации текстов 
судебных актов в сети Интернет. В рамках проведенного исследования проанализирована эффективность действу-
ющего законодательства в указанной сфере. Автором сделан вывод о необходимости сокращения сроков разме-
щения текстов судебных актов, принятых судами в порядке гражданского и административного судопроизводства. 
Кроме того, в настоящей статье предложены изменения действующих правовых норм в части сокращения и кон-
кретизации случаев, при которых судебный акт не подлежит размещению в сети Интернет или размещается не в 
полном объеме.
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Ensuring openness and publicity of legal proceedings is one of the most important tasks facing the judicial system.
At the same time, the development of modern information technologies requires improving mechanisms for informing 
about the results of the consideration of cases, including through the publication of texts of judicial acts on the Internet. 
As part of the study, the effectiveness of existing legislation in this area was analyzed. The author concluded that it is 
necessary to reduce the time for the placement of texts of judicial acts adopted by the courts in civil and administrative 
court proceedings. In addition, this article proposes changes to existing legal norms in terms of reducing and specifying 
cases in which a judicial act cannot be posted on the Internet or is not fully posted.
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